

MEDIENINFORMATION

Rattelsdorf, 02. Juni 2025

Bauarbeiten werden zeitnah wieder aufgenommen:

GlasfaserPlus setzt Ausbauplanungen in Rattelsdorf definitiv um

- Bauarbeiten pausierten vorübergehend
- Planungen werden definitiv umgesetzt

GlasfaserPlus digitalisiert den ländlichen Raum in Deutschland mit zukunftsfähiger Glasfaser-Infrastruktur und plant bis 2030 vier Millionen Haushalte mit dem Netz der Zukunft zu erschließen. Um dieses ambitionierte Ziel zu erreichen, baut das Unternehmen seit dem vergangenen Jahr auch in Rattelsdorf aus und wird über 1.816 Haushalten den Anschluss an das Netz der Zukunft ermöglichen.

Im Dezember 2024 wurde wie geplant noch die Hauptkabelanbindung im Ortsteil Höfen realisiert, danach pausierte der Ausbau für einige Wochen. Nachdem während der Frostperiode der Fokus darauf lag, die Wiederaufnahme der Tätigkeiten vorzubereiten, steht der erneute Baustart nun kurz bevor. In diesem Zuge werden unter anderem geplante Nacharbeiten an den bereits realisierten 4 km Trasse durchgeführt.

„Die Verkehrsrechtlichen Anordnungen (VAO) wurden bereits neu beantragt, so dass unser Ausbau in den nächsten zwei Wochen wieder fortgeführt werden kann. In diesem Rahmen wird unser ursprüngliches Ausbauprogramm im vollen Umfang umgesetzt. Wir danken den Kundinnen und Kunden für ihr Verständnis und können versichern, dass ihr Anschluss auf jeden Fall kommen wird“, so Jan Svoboda.

Über die GlasfaserPlus

Die GlasfaserPlus GmbH (www.glasfaserplus.de) ist ein Joint Venture zwischen der Deutschen Telekom und dem IFM Global Infrastructure Fund, das bis 2030 rund vier Millionen Glasfaseranschlüsse im ländlichen Raum sowie klein- und mittelstädtischen Regionen Deutschlands bauen will. Darüber hinaus beteiligt sich das Unternehmen an staatlichen Förderausschreibungen.

Pressekontakt:

Anke Piontek

forvision

Beratung für Marketing, PR und TV

Lindenstr. 14

50674 Köln

tel: 0221-92 42 81 4 -0

fax: 0221-92 42 81 4- 2

mail: piontek@forvision.de

<http://www.forvision.de>